

Première annonce

La Commission Inter-IREM Collège,
en collaboration avec la Commission Inter-IREM Statistique et probabilités
et la Commission Inter-IREM Second cycle, organise

les 19, 20 et 21 juin 2008 à **Périgueux**
un colloque intitulé :

Les dés sont-ils à jeter ?

Sur le thème probabilités et statistique

De nouveaux programmes entrent en application au Collège dès la rentrée 2008. L'aléatoire, qui, contrairement à de nombreux autres pays, n'était pas enseigné à ce niveau, est désormais introduit en classe de troisième. Ce changement conduira sans aucun doute à une adaptation des programmes de Lycée.

Les conférences et les exposés présenteront divers aspects de la statistique et des probabilités dans l'enseignement en France et à l'étranger, dans l'histoire, dans les médias et les sondages et dans divers domaines professionnels.

Des ateliers seront également l'occasion pour les participants de présenter des activités pour leurs classes et d'échanger leurs questions et leurs pratiques. Les ateliers peuvent prendre plusieurs formes : une participation active des personnes présentes aux activités proposées par l'animateur, un apport principal de l'animateur avec débat éventuel ou un compte-rendu d'expérimentation, sans exclure d'autres formes innovantes...

Appel à contribution

Si vous souhaitez animer un atelier, contactez :

Fabienne Lanata
<fabienne.lanata@ac-rouen.fr>

et

Vincent Paillet
<vincent.paillet@ac-orleans-tours.fr>

et précisez vos :

Nom :
Adresse électronique :
Téléphone :

Prénom :
Adresse postale :

Titre d'atelier :
Projet en quelques lignes :

.....

Matériel particulier souhaité :